Le marché de l'immobilier dans les Hauts-de-Seine

L'offre de logements neufs dans les Hauts-de-Seine Les Hauts-de-Seine est un département périphérique de Paris, dans la région Île-de-France. Sa situation attitre particulièrement de nombreux investisseurs immobiliers, mais aussi des particuliers qui y voient une destination idéale pour mener une vie tranquille : loyer abordable, des logements accessibles dans le cadre d'une accession à la propriété... Si vous faîtes partie de ceux qui envisagent s'établir dans la région, plusieurs programmes immobiliers neufs sont actuellement disponibles pour vous permettre de réaliser votre projet. Zoom avec Immo France (javascript:void(0);/*1503596060585*/) Du studio à la maison individuelle en passant les T2, T3, T4... En effet, quel que soit votre projet, il existe actuellement un programme immobilier dans le département pour vous satisfaire, aussi bien en termes de prix que de qualité et de commodités. Voici 4 de ces programmes dont vous pourrez bénéficier des avantages dans les Hauts-de-Seine : . Figure Chaville - ce programme se trouve à 7 kilomètres de la capitale et sera disponible à partir du mois d'avril 2019 (72 appartements, du studio au 4 pièces). . l'Impériale - Situé à Châtenay Malabry, à 13 kilomètres de Paris, il comprend 38 appartements de 2 à 5 pièces. Elle ouvrira ses portes en décembre 2019, et a l'avantage d'être tout proche de services, restaurants et établissements scolaires. . La résidence UniVert à Malakoff sera livrée livraison durant le dernier semestre de 2017. C'est une résidence sertie de 1 400 m² d'espaces verts composée d'appartements neufs, du 3 au 5 pièces... A Saint-Cloud, une résidence constituée de 5 bâtiments proposent également des logements neufs et fonctionnels, allant du studio au 5 pièces...

About the Author

javascript:void(0);/*1503596073046*/

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente